

## Polsek Karangampel Gencar Lakukan Razia Tempat Kos-kosan: Upaya Meningkatkan Keamanan dan Ketertiban

Indramayu - [INDRAMAYU.WARTABHAYANGKARA.COM](http://INDRAMAYU.WARTABHAYANGKARA.COM)

Aug 11, 2023 - 20:56



*Polsek Karangampel Gencar Lakukan Razia Tempat Kos-kosan: Upaya Meningkatkan Keamanan dan Ketertiban*

Indramayu, - Kepolisian Sektor (Polsek) Karangampel jajaran Polres Indramayu Polda Jabar gencar melaksanakan razia tempat kos-kosan sebagai bagian dari upaya untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya.

Jumat (11/8/2023)

Kegiatan razia ini dilakukan dengan tujuan mencegah dan mengatasi potensi masalah keamanan yang mungkin terjadi di tempat-tempat kos-kosan.

Dalam operasi razia ini, petugas dari Polsek Karangampel melakukan pemeriksaan terhadap identitas dan dokumen penduduk di tempat-tempat kos-kosan. Hal ini dilakukan untuk memastikan bahwa penghuni tempat kos-kosan merupakan warga yang sah dan tidak terlibat dalam aktivitas yang melanggar hukum.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Karangampel, AKP Suprpto menjelaskan tujuan dari razia tempat kos-kosan.

"Razia ini merupakan langkah preventif untuk mencegah potensi tindak kejahatan di tempat kos-kosan. Kami ingin memastikan bahwa tempat-tempat ini aman dan tidak digunakan untuk aktivitas yang merugikan masyarakat," ujarnya.

Dalam operasi razia, petugas juga memberikan edukasi kepada penghuni tempat kos-kosan tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan tempat tinggal mereka.

Penghuni diminta untuk selalu waspada terhadap tindakan mencurigakan dan melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada pihak kepolisian.

Dengan melaksanakan razia tempat kos-kosan secara gencar, Polsek Karangampel menunjukkan komitmen mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah.

Upaya ini diharapkan dapat memberikan efek positif dalam menciptakan lingkungan yang aman, teratur, dan kondusif bagi seluruh warga di wilayah hukum Polsek Karangampel. Ujarnya.